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本年度当委員会では、子ども達の自信に満ちた笑顔がこのまちに溢れるような事業を開

催したいという思いのもと、一年間邁進して参りました。 

5月例会に「第 23回わんぱく相撲浦安場所」を開催しました。当日は市内在住、在学の小

学生約 440名にご参加頂きました。また、80名を超すボランティアのご協力のもと、大き

な事故、怪我などなく、無事に大会を終えることが出来ました。 

一番印象深かったのは、シルクドソレイユの外国の子ども達が 10名参加してくれたことで

す。とても国際色豊かで浦安らしい大会になったと思います。 

8月例会におきましては「ガチンコ富士登山～子ども達の未来のために～」と題しまして、

浦安 JC初の富士登山を 1泊 2日で行いました。 

市内在住、在学の子ども達 45名と JCメンバー33名にご参加頂き、総勢 78名での登山と

なりました。日本一の山はとても偉大で非常に険しい道のりとなりました。 

しかし、過酷な登山に対し子ども達もメンバーも真剣に挑みました。結果、山頂での御来

光は拝めませんでしたが参加した全ての人達が、それぞれに何かを感じ、何かを得ること

ができた例会になったと思います。 

登山を終え、無事浦安に到着し出迎えてくれた親たちに見せた子ども達の笑顔が、とても

輝かしく、自信に満ち溢れていた事が一番印象にのこっています。 

最後になりますが、一年間支えてくれた委員会メンバーと、浦安 JCメンバーの皆様、 

本当に感謝しています。ありがとうございました。 


